Nachrichten anderer Stellen und Behörden

<u>Abwasser- und Umweltverband</u> Chiemsee

Ehrung von Herrn Linke für 20 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit für den AUV

Dieses Jahr zeigt sich, was Bürgerbeteiligung im Umweltbereich des Abwasser- und Umweltverbandes Chiemsee bewirken kann. Seit 20 Jahren engagiert sich Herr Linke, der in der Gemeinde Prien wohnt, überwiegend ehrenamtlich für den AUV. Egal ob man ein Foto größer, kleiner, heller, dunkler oder verändert benötigt, Herr Linke zaubert dies "im Handumdrehen". Computermäßig ist der mittlerweile über 80-Jährige vielen Jüngeren weit voraus und betreut und pflegt die Homepage der Chiemseeagenda, hilft bei der Erstellung von Faltblättern und kümmert sich zusammen mit dem AUV um den Chiemsee Rund- und Radweg und die Chiemseeringlinie, um nur einige Punkte zu nennen.

Im von ihm betreuten Online-Fotoalbum der Chiemseeagenda, mit mittlerweile über 7.000 Fotos, werden jährlich ca. 5 Millionen Mal Fotos angeklickt.

Aber nicht nur für den AUV engagiert sich Herr Linke, sondern auch für die Gemeinden rund um den Chiemsee. Mit seinen zahlreichen Broschüren hat er sich mehr als verdient gemacht für den Tourismus am Chiemsee. Dies resultierte auch bereits in verschiedenen Ehrungen seitens des Tourismus-Sektors.

Mit einigen Geschenken und einer Laudatio von unserem Vorstandsvorsitzenden, Herrn Ersten Bürgermeister Andreas Fenzl aus Rimsting, sowie Dankesworten von mir ehrten wir Herrn Linke für seinen außerordentlichen Einsatz.

Nicht zu Letzt gilt unser Dank auch seiner Frau, die sein Engagement mit viel Humor mitträgt, das seine Tage oft komplett ausfüllt.

Text: Susanne Mühlbacher-Kreuzer



Personen von links nach rechts Herr Fenzl (Vorstandsvorsitzender AUV und 1. Bürgermeister von Rimsting), Herr Linke, Frau Mühlbacher-Kreuzer (Umweltbeauftragte AUV)

Foto: Abwasser- und Umweltverband Chiemsee